Pressemitteilung

Neue Multifunktionelle Sportflächen in der Planung

In der Sitzung des Sportausschusses teilte Stadtdirektor Hintzsche mit, das die Stadt Düsseldorf möglichst für alle Stadtbezirken ein Konzept für die Schaffung neuer multifunktioneller Sportflächen erarbeitet. Dabei betonte Burkhard Hintzsche, das diese Sportflächen für Jedermann, individuell und je nach Bedarf vor Ort entwickelt werden sollen. Das bedeutet, dass die Nutzer vorab eingebunden und ihre Wünsche einbringen können. Konkrete Vorplanungen gebe es bereits für Golzheim und auch für Garath in Verbindung mit Garath 2.0. Diese Aussage nahm der Garather Rastherr Jürgen Bohrmann, Mitglied im Sportausschuss erfreut zur Kenntnis. Obwohl in Garath der Standort noch offen ist, ob diese Multifunktionsfläche an der Stettiner oder Koblenzer Straße geeigneter ist. Wichtig ist ihm, das wie angekündigt die potentiellen Nutzer im Stadtbezirk 10 nach der Vorplanung und der Vorstellung eingebunden werden.

Jürgen Bohrmann Ratsherr der Landeshauptstadt Düsseldorf Mitglied im Sportausschuss